
羽 羽合小学校 学校通信 

平成２６年６月１２日 ＮＯ，４２ 

ご意見ご感想について 
 昨日に引き続き、ご意見ご感想を紹介します。 

１０日の午後にいただいたものです。 

●学校に来ると子どもたちの元気なパワーとま

っすぐな瞳がいいですね。こちらまで笑顔にな

ります。あいさつが少なくても心の中はあいさ

つしていると思いますので大目に見られます。 

◇ありがとうございます。ＴＰＯに応じて適切

にあいさつができたり会釈できたりするように

していきたいです。様々な場面でこどもたちに

示していきたいと思いますので、ご協力下さい。 

●１年生と４年生の参観をさせていただきまし

た。いつも思う事ですが、教室がわかりにくく

て困ります。 

◇校舎配置図を配布するなどわかりにくさを和

らげる工夫はしているのですが、申し訳ありま

せん。わかりにくい場合はご案内いたしますの

で遠慮なくお尋ねいただければと思います。 

●２年生を見ましたが、学校に慣れてきて、授

業に集中していないところが所々見受けられま

した。しかし、元気に話しかけられて嬉しいで

す。 

◇何よりもこどもたちの集中力を引き出し、持

続させる教材や授業の展開に努力していきたい

と思います。ありがとうございます。 

●教室は入りやすくて良かった。 

●プールの授業を見ました。教頭先生の指導が

とてもしまりがあり良かったです。 

●全学年を簡単に回りました。皆が真剣に先生

の話を聞いていました。先生もよくわかる教え

方でした。児童の態度その他もよかったです。 

学校全体もきれいでした。 

◇ありがとうございます。今後とも頑張ります。 

●２階からの転落が危なくないのか疑問に思い

ました。 

◇今一度、安全点検を行い、対応したいと思い

ます。ご指摘ありがとうございます。 

●表現力の育成に力をいれているなあと感じる

授業でした（３年）自らの表現力は意識してい

てＧｏｏｄ、自分の順番が終わるとちょっと残

念。環境は整えないと厳しいですね、ねらいが

達成しづらいかも（多数で発表し合う意味） 

机の向きを窓側へ９０度変更した意図はなんで

しょうか。 

掲示物の画鋲がはずれている（はずれたものの

行方は） 

◇ご指摘ありがとうございます。机の向きにつ

いてご質問いただきましたが、テスト等の場合

通常の向きでは机間を十分に取ることができな

いため、机の向きを変えて、机間を広く取るよ

うにしていますのでご了解下さい。画鋲につい

ては安全面からも十分気をつけるよう指示しま

した。掲示物だけでなく、展示してある額の傾

きまで気を付ける等、環境を整えて参りたいと

思います。ありがとうございました。 

【御礼】 

１０日（火）には３３１名の参観がありました。１１日分も集計ができましたら報告します。たく

さんの参観ありがとうございます。                 羽合小学校 寺谷英則 


